
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 25.06.2022

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Frank, Silvio, Jaroslaw, Gast: Dennis

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

FSJ Oliver Röhr

Am 30.06.2021 wird das FSJ von Oliver Röhr enden. Ein durchwachsenes Resume konnte 
gezogen werden. Die Situation war durch den Corona-Winter sowieso schon nicht einfach. 
Trotzdem waren vor allem die von Oliver durchgeführten Schulschach-AGs ein wichtiger 
Beitrag. Auch das vorbereitete Trainingsmaterial und die Entlastung Silvios im Jugendbereich
stehen auf der Haben-Seite. Zu kritisieren ist die schlechte Kommunikation, sowohl von 
Oliver selbst als auch von uns. Der Vorstand hat das Gefühl, dass Oliver mit diesem Jahr nicht
zufrieden war. In näherer Zukunft muss nun vor allem jemand gefunden werden, der/die 
Schach-AGs an den Schulen weiterführt. In mittlerer Zukunft kann sich der Vorstand ein 
weiteres FSJ vorstellen, wenn die Rahmenbedingungen stimmen.

Homepage/Sichtbarkeit des Vereins

In den letzten Wochen und Monaten war ein erfreulicher Trend zu verzeichnen. Durch die 
vielen verschiedenen Aktivitäten und Beteiligungen des SV Mattnetz im Berliner Schach und 
nicht zuletzt durch die damit zusammenhängenden Berichte auf unserer Homepage waren 
vermehrt Zugriffszahlen auf unserer Homepage zu verzeichnen. Beispiele aus den letzten 
Monaten sind: Verleihung DGT Bretter bei der Berliner Meisterschaft (M-Klasse), Jung gegen 
Alt, Event im Treptower Park im Rahmen von Olivers Projekt im FSJ, Teilnahme an 
Kinderturnieren (S5-Cup, Abrafaxe-Turnier). Vor allem wegen diesem Web-Auftritt sind 
zuletzt neue Mitglieder gewonnen worden, die über unsere Homepage auf unseren Verein 
aufmerksam wurden.

NBMM

Als Nachrücker hat sich der SV Mattnetz für die Norddeutsche Blitz-
Mannschaftsmeisterschaft am 16.07.2022 in Wittenberge qualifiziert. Die Mannschaft 
besteht aus Henrik, Ralf, Oliver F. Und Georg.

BMM

Es wurde Positives und Negatives bezüglich der aktuell laufenden BMM Saison diskutiert. 
Positiv ist, dass die dritte Mannschaft als Tabellenführer exzellente Aufstiegschancen in die 
Stadtliga hat. Und auch die erste Mannschaft hat alle Karten in der Hand, um aus eigener 
Kraft den Sprung in die Oberliga zu schaffen. Bemängelt wurde indes die Moral vieler 



Mitglieder, beim Aufbauen des Heimspiellokals zu helfen. Verschiedene Lösungsansätze 
wurden kontrovers diskutiert, vor allem ein Vorschlag nach dem volljährige Spieler, die nicht 
beim Aufbauen helfen, eine Art Ausgleichszahlung an den Verein leisten müssen. Die 
Mitglieder nochmals per Mail auf das bestehende Problem aufmerksam zu machen, wurde 
als nicht zielführend erkannt. Stattdessen soll in einem Dialog mit den Mitgliedern auf der 
nächsten Mitgliederversammlung im August die Problematik erörtert und eine 
zufriedenstellende Lösung gefunden werden.

Verschiedenes

• Die Schach-Abteilung der SV Turbine spielt mit dem Gedanken ihre Auflösung 
bekanntzugeben. Dessen Mitglieder wollen in diesem Fall zur kommenden Saison 
zum SV Mattnetz wechseln. Die Einzelheiten werden in der kommenden Woche mit 
den Verantwortlichen von Turbine besprochen.

• Es soll eine außerordentlich Mitgliederversammlung im August stattfinden. Wichtige 
Themen sind die Nachbereitung und Vorbereitung der letzten bzw. kommenden 
BMM-Saison, der „Zusammenschluss mit Turbine“ und eventuelle 
Beitragserhöhungen und wie diese eingesetzt werden sollen, für den Fall, dass es der 
ersten Mannschaft gelingt, in die Oberliga aufzusteigen. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 15.07.2022 um 19:00 Uhr, live im Trainingslokal in 
Baumschulenweg statt.


